



Por **Jesús Ángel Blázquez**

Concejal-Portavoz del Partido Popular en el Ayto. de Yeste

En primer lugar, queremos dar la bienvenida al nuevo concejal de Grupo Popular, Longino García Ruiz, que da el relevo a Begoña Piñero, que ha cedido el puesto por motivos personales y a quien agradecemos su disposición durante este tiempo.

Entre los temas tratados en los últimos meses vamos a destacar varios,

1.- Cierre parcial de la biblioteca municipal.

Desde el 17 de mayo la biblioteca ha cambiado sus horarios. Ahora sólo abrirá 1/3 de la jornada habitual.

Teniendo en cuenta la poca actividad cultural que se programa en el pueblo y que la lectura es una de las pocas escapatorias culturales que nos quedan y que precisamente la biblioteca era uno de los puntos donde se promocionan esta y otras actividades. Estamos totalmente en contra de este recorte y más teniendo en cuenta que el personal seguirá trabajando dentro, pero a puerta cerrada para el público.

2.- Sanciones al ayuntamiento.

En los últimos meses el ayuntamiento está recibiendo diversas sanciones por parte de la Confederación.

En el último pleno ya indicamos nuestro malestar por dichas sanciones e hicimos ver a la alcaldesa que solucionar el tema de las fosas sépticas es una prioridad para nuestro pueblo, tanto por la mala imagen que damos a los visi-

tantes, como por las molestias que sufren los vecinos que viven en su proximidad (olores, aguas sucias por los caminos, insalubridad), y el dinero que esas sanciones nos cuesta a todos los vecinos.

3.- Casa del forestal.

Hace unos meses se adecuó la casa del forestal como casa rural. El personal del ayuntamiento se encarga de reservar, limpiar, reparar, entregar la llave a los clientes, etc... Creemos que el ayuntamiento está para otros menesteres y no para dedicarse al turismo rural.

En los últimos plenos hemos exigido que se saque a concurso y se adjudique para que la pueda promocionar y gestionar algún profesional del turismo rural del pueblo.

4.- Sanciones por solares abandonados.

Hace unos días nos pasan un bando municipal advirtiendo que los solares en el pueblo deben estar vallados y limpios, cosa que nos parece bien. Pero también nos parecería bien, que el propio ayuntamiento se aplique el cuento y tenga limpiadas determinadas zonas, como los alrededores de la Escuela Hogar y otras zonas de las que ya les hemos advertido incluso a través de instancias escritas (las peticiones verbales se las lleva el aire), y no las han limpiado.

5- Entrevistas para selección de personal.

Se siguen haciendo entrevistas para la selección de personal. Vemos que algunas personas con buena puntuación la fase de méritos o tiempo de desempleo son eliminadas mediante puntuaciones ridículas en las entrevistas.

Seguimos pidiendo una selección objetiva y no sometida a entrevistas que quizá valoren méritos ajenos a la propia capacitación de la persona para el puesto que se va a ocupar.

Seguimos a disposición de los vecinos, para escucharlos, informar, aclarar dudas o trasladar sus inquietudes y necesidades al ayuntamiento ■



Tercer puesto para Yeste en el concurso de Capital del turismo rural

Por **Ayuntamiento de Yeste**

El pasado 14 de abril desde el portal turístico Escaparural.com nos comunicaron que Yeste había sido elegido para formar parte de los 10 pueblos seleccionados que optaban a convertirse en Capital de turismo rural 2021.

A partir de ese día, empezaba nuestra particular andadura junto al resto de pueblos seleccionados. Comenzábamos a preparar la visita de nuestra embajadora asignada por el concurso: @krisporelmundo, que pasaría a apoyar nuestra candidatura. Debíamos mostrarle nuestros recursos turísticos durante un fin de semana.

Para ello, nos pusimos en contacto con los vecinos de Yeste y algunos colectivos que nos ayudaron a presentar de una forma interesante, amena y divertida los atractivos de nuestra localidad. Colaborando con esfuerzo e ilusión, se ha contagiado a los ciudadanos, que no han dudado en prestarse a colaborar. Pocas veces los yesteros nos hemos sentido tan involucrados en una promoción así, identificándonos con todo el territorio como reclamo turístico.

Iniciativas como estas descubren las posibilidades de futuro que esta actividad económica puede tener para un municipio como Yeste.

Para nosotros formar parte de este concurso ha supuesto todo un orgullo, ha significado competir con pueblos con una larga trayectoria en el turismo rural, un gran impulso a nivel promocional, y un reconocimiento al trabajo realizado.

Quedar en tercera posición es todo un privilegio, algo que no habría sido posible sin la unión de todo un pueblo, el trabajo e ilusión de nuestras técnicas de turismo (Raquel Nova y Raquel Marín) y la implicación de los establecimientos turísticos, que han trabajado duro para ofrecer al visitante una experiencia única, ofertar un turismo personalizado, haciendo partícipe de la vida del pueblo y ese valor diferencial que permite al turista sentirse como en casa.

Este resultado nos anima e impulsa a continuar con nuestro propósito de seguir trabajando para continuar mejorando y conseguir convertir a Yeste en un destino turístico de calidad.

- 1.- Olvera (Cádiz, Andalucía). 21.794 votos (18%)
- 2.- Daroca (Zaragoza, Aragón). 18.748 votos (15,5%)
- 3.- Yeste (Albacete, Castilla-La Mancha). 16.866 votos (13,9%)
- 4.- Taramundi (Asturias). 13.922 votos (11,5%)
- 5.- Cuacos de Yuste (Cáceres, Extremadura). 13.252 votos (10,9%)
- 6.- Aia (Guipúzcoa, País Vasco). 10.956 votos (9%)
- 7.- Chelva (Valencia, Comunidad Valenciana). 7.966 votos (6,6%)
- 8.- Sepúlveda (Segovia, Castilla y León). 7.397 votos (6,1%)
- 9.- Ortigueira (A Coruña, Galicia). 6.174 votos (5,1%)
- 10.- La Baronia de Rialb (Lleida, Cataluña). 3.706 votos (3%).

Gracias a todos los que lo habéis hecho posible ■

Novatour
SERVICIO DE AUTOBUSES Y MICROBUSES
WWW.NOVATOUR.ES

Pol. Ind. San Rafael C/M, 30
02400 Hellín - Albacete

Sucursal:
C/ Zapatera, S/N
02480 Yeste - Albacete

Tel. 967 43 11 86
info@novatour.es